
Pièces 6 Pièces

Superficie 239 m²

Référence V6240CA

Prix 1 696 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Située  dans  un  domaine  privé  et  sécurisé,  au  calme,  cette  villa  profite  d'un

ensoleillement optimal tout au long de l'année et offre une vue paradisiaque.D'une

superficie  d'environ  239m2 la  maison  est  composée  d'un  spacieux  séjour,  d'une

cuisine, de 5 chambres et 5 salles de bains/WC, d'une véranda, d'une piscine avec

pool  house.En  annexe,  un  garage  de  22m2,  un  atelier,  un  parking  privatif  pour  4

voitures.

Located  in  a  private  and  secure  domain,  in  a  quiet  area,  this  villa  benefits  from

optimal  sunshine  throughout  the  year  and  offers  a  heavenly  view.With  an  area  of

approximately 239sqm the house is composed of a spacious living room, a kitchen,

5 bedrooms and 5 bathrooms/WC, a veranda, a swimming pool with pool house.In

the annex, a 22qm garage, a workshop, private parking for 4 cars.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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